



# Reservarán derecho de admisión

ANDREA BECERRIL Y  
FERNANDO CAMACHO

Después de haber permitido en sus 11 años de vida la entrada a sus filas de personajes cuestionables, Morena se reservará el derecho de admisión, a través de un nuevo órgano, que hoy se aprobará durante el Consejo Nacional del partido guinda.

En el documento que revisarán los consejeros, se establece que la Comisión Evaluadora de Incorporaciones se encargará de analizar los perfiles de los nuevos militantes, entre ellos quienes provengan de otras fuerzas políticas, y se rechazará a quienes no “estén dispuestos a comprometerse con el ideario” de la 4T.

Igualmente, negarán la afiliación a quienes hayan sido sentenciados por delito intencional grave, incluidos actos de corrupción, fraude electoral o violencia de género; tampoco se dará cabida a quienes dejaron Morena para sumarse a otra fuerza política, “ajena a los principios de la 4T” y que pretendan regresar.

La Comisión Evaluadora de Incorporaciones actuará como “órgano colegiado y auxiliar” del Comité Ejecutivo Nacional de Morena para analizar las solicitudes de afiliación que se

presenten ante la Secretaría de Organización, o las manifestaciones públicas de intención hechas por personas identificadas con alguna fuerza política.

El documento destaca lo expresado por el ex presidente Andrés Manuel López Obrador en su libro *Gracias*, de que no se debe depender de “alianzas que obliguen a otorgar concesiones en lo programático o postular candidaturas impresentables”.

## Reclamo de la base

Sobre el tema, el vicecoordinador de Morena en el Senado, Ignacio Mier, comentó que había “entrada libre al partido, pero ahora nos reservamos el derecho de admisión”, al establecer requisitos para evitar un reclamo que existe en la base y que toda dirigencia sensata y prudente debe saber escuchar.

La dirigencia, agregó, es sensible a los reclamos de quienes exigen mayor rigor en el proceso de afiliación partidista y además no se quiere caer en el error de otros partidos de entregar candidaturas sin ton ni son.

Por su parte, la vicecoordinadora en la Cámara de Diputados, Dolores Padierna, destacó que era imprescindible poner “filtros” a las afiliaciones de nuevos morenistas que busquen aspirar a candidaturas, pero al mismo tiempo hayan sido cuestionados públicamente. El partido guinda necesita “cuidar su prestigio y hacer que se respeten los principios y los ideales de la 4T.